



Langen, April 2024

Hallo lieber Franz,

im heutigen Newsletter gibt es etwas mehr zu berichten.

Sowohl in In Langen, als auch in Dreieich haben die Aktionsbündnisse "Langen bleibt bunt" www.langen-bleibt-bunt.de und "Dreieich bleibt bunt" mit weiteren Vernetzungstreffen ihre Aktivitäten fortgesetzt. Hier zum Vormerken: in Langen findet am Sonntag, 21. April 2024 mit einer Menschenkette in der Langener Altstadt die nächste große Aktion statt. Auf der Bündnisseite könnt ihr euch über die Details informieren.

Webseite

Auf die neu gestaltete Webseite unseres Vereins hatte ich bereits hingewiesen. Unter den Adressen www.byebiblis-ev.de und www.byebiblis-ev.org ist die neue Seite zu erreichen. Schaut sie euch doch bitte mal an und gebt gerne den Link weiter. Scheut euch nicht das Kontaktformular oder die Mailangebote aufzurufen. Wenn euch etwas auffällt, etwas fehlt oder verbessert werden kann, gebt uns bitte Bescheid. Wir freuen uns über jede Rückmeldung. Auch die Mitgliederwerbung wollen wir fortsetzen, ein aktuelles Beitrittsformular findet ihr jederzeit auf der Webseite. Vielleicht habt ihr ja im Bekannten- und Verwandtenkreis noch Menschen, die auf die Energiewende ansprechbar sind und diese mit uns gemeinsam voranbringen wollen.

Ausflug zum Wetterpark in Offenbach am Donnerstag, 2. Mai 2024

Im Mai planen wir erstmals wieder einen gemeinsamen Ausflug. In zwei Gruppen (einmal mit dem Öffentlichen Nahverkehr und einmal mit dem Fahrrad) fahren wir zum Wetterpark in Offenbach. Dort gibt es eine Führung, anschließend kehren wir in das Lokal "Gospoda" ein. Die genauen Bedingungen findet ihr im Anhang dieses Newsletters. Auch Nichtmitglieder sind herzlich eingeladen, die Teilnehmerzahl ist allerdings begrenzt. Deshalb bitte unbedingt anmelden.

Tag der Energiewende

Inzwischen hat ein erstes Gespräch zwischen Vertretern des Kreises Offenbach und dem Verein "ByeByeBiblis - Energiewende in der Region e.V." stattgefunden. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass der "Tag der Energiewende" 2023 ein Erfolg war und wir unbedingt eine weitere Veranstaltung planen. Voraussichtlich wird das im Frühjahr 2025 sein. Wir wogen die Vor- und Nachteile des Veranstaltungsorts Kreishaus Dietzenbach ab und sprachen über alternative Veranstaltungsräume. Das Format: Messe mit kommerziellen und nicht-kommerziellen Anbietern und Vortragsprogramm wollen wir beibehalten. Bei den Ausstellungen soll eher etwas reduziert werden.

Wattbewerb

Im Rahmen unseres Gesprächs kamen wir auch auf den Wattbewerb zu sprechen. Der eigentliche "Wattbewerb" ist im Prinzip abgeschlossen. Es wurde die Stadt (Kleinstadt, Großstadt, Gemeinde) mit dem größten Zuwachs an installierten Solarkapazitäten ermittelt. Kommunen können am Wattbewerb kostenlos teilnehmen. Die Betreiber führen das Portal weiter und so kann man gut den derzeitigen Stand an Solar-Installationen und auch die Entwicklung des Zuwachses gut beobachten. Wir regten an, dass sich möglichst alle Städte im Kreis Offenbach daran beteiligen sollten. Dies soll auch ein Impuls sein, im Kreis die Solar-Installationen voranzubringen. Ihr könnt euch die Seite ja mal anschauen und gegebenenfalls in der eigenen Gemeinde mal nachfragen, ob sie sich nicht daran beteiligt. Hier findet ihr Wattbewerb www.wattbewerb.de .

Herzliche Grüße

www.byebiblis-ev.org

